

# Les Japonais à Kiska, dans les Aléoutiennes

Washington, 22 A.P. — A la faveur de la brume, les Japonais ont continué d'avancer le long de la chaîne des îles Aléoutiennes vers l'Alaska, et se sont installés à Kiska, à 585 milles de la base navale étatsunienne de Dutch Harbor. Cette nouvelle a été donnée hier dans un communiqué qui annonçait le bombardement d'un petit nombre de navires ennemis dans le port de Kiska.

Les aviateurs ont rapporté avoir atteint un croiseur et coulé un transport. Bien que le nombre des navires dans le port de Kiska ait pu être faible, les experts disent que la présence d'un croiseur semble indiquer qu'il y a des contre-torpilleurs et des auxiliaires quelque part aux environs.

Le communiqué dit que les opérations dans les Aléoutiennes sont grandement entravées par la tem-

pérature et les grandes distances. Depuis quelques jours cependant, le temps a été assez clair à certains moments pour qu'on puisse faire des opérations aériennes restreintes contre Kiska, où les aviateurs ont constaté que des tentes et des aménagements temporaires ont été installés.

La flotte avait rapporté le 12 juin, que l'ennemi était débarqué sur Attu, un îlot rocheux et désert qui marque la pointe ouest de la chaîne Aléoutienne. A ce moment on avait constaté la présence de navires ennemis à Kiska, mais on avait annoncé peu après que ces navires avaient été chassés.

Kiska, autrefois utilisée comme poste naval de charbonnage, est à environ 275 milles à l'est d'Attu. Cette île a environ 20 milles de longueur, et n'est habitée que par un petit nombre d'Indiens et quelques marchands blancs.